

Condena Ecuador atentados recientes en Turquía y Egipto



Quito, 14 dic (RHC) El gobierno de Ecuador emitió dos comunicados oficiales donde ratificó su solidaridad con Turquía y Egipto, al tiempo que condenó los atentados ocurridos recientemente en ambos países.

La cancillería de este país sudamericano ofreció condolencias a los familiares, pueblos y gobiernos de las naciones que sufrieron ataques el pasado fin de semana.

La cartera de Exteriores rechazó los atentados donde murieron varias personas y consideró lamentables esos actos violentos.

Entretanto, el Presidente de Turquía, Recep Tayyip Erdogan, llamó a los ciudadanos a movilizarse en todo el país contra los grupos terroristas, durante una reunión de jefes locales realizada en su palacio presidencial.

"Ningún terrorista en la montaña o en la ciudad, o sus partidarios, será capaz de encontrar la paz", afirmó Erdogan, añadiendo que "todo el mundo debe saber que no permitiremos que nadie nos robe nada de nuestro país", en referencia a los objetivos independentistas del ilegal Partido de los Trabajadores del Kurdistán (PKK).

Según el presidente, este grupo mató desde la ruptura de la tregua en julio de 2015 a 843 policías y militares turcos y a 335 civiles, mientras que nueve mil 500 rebeldes resultaron muertos, heridos o capturados por las fuerzas de seguridad.

Al mismo tiempo, señaló que más de 40 mil personas vinculadas al grupo fueron detenidas hasta el momento, 10 mil 500 de las cuales permanecen en prisión.

Erdogan añadió las operaciones militares en Siria e Iraq como parte de la lucha contra el terrorismo asegurando haber matado a mil 800 combatientes, tanto de las filas de las Unidades de Protección Popular, milicias de los cantones kurdos del norte de Siria, como del Estado Islámico.

El Ministerio del Interior de Turquía hizo balance de las detenciones practicadas tras el atentado perpetrado en esta ciudad y las cifró en 568, todas ellas bajo la acusación de pertenencia a organización terrorista.

En poco más de 48 horas la policía arrestó en 28 provincias del país a esa cantidad de personas, presuntamente vinculadas al proscrito Partido de los Trabajadores del Kurdistan (PKK), y en su mayoría son dirigentes y miembros del Partido Democrático de los Pueblos (HDP) y de su filial el Partido de las Regiones Democráticas, izquierda prokurda.

El gobierno considera al HDP, el tercer mayor partido en el parlamento, como el brazo político del PKK, y por tal motivo encarcelaron en noviembre a sus copresidentes y diputados Selahattin Demirtas y Figen Yuksekdag, y a una veintena de legisladores y cargos públicos de la formación.

El sábado por la noche un doble atentado en el centro de Estambul costó la vida a 36 policías y ocho civiles, y fue reivindicado por los denominados Halcones de la Libertad del Kurdistan, un grupo semiautónomo vinculado al PKK.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/115506-condena-ecuador-atentados-recientes-en-turquia-y-egipto>



Radio Habana Cuba